

**Anmerkungen der Bürgerinitiative Braike-Wangen zu dem Leserbrief  
von Herrn Werner Theis:**  
(Südwestpresse, 29.08.2008):

**1) Zum Thema Städtischer Flyer:**

Vor der Aufnahme der Bürgerinitiative in den Städtische Flyer wollte man ihr als Gegenleistung ein Versprechen abringen, weiterhin jegliche Aktivitäten vor der Wahl zu unterlassen!

Dieses Versprechen konnte die Bürgerinitiative nicht eingehen – sie versprach, immer korrekt zu bleiben und sich auf keine „Schlammschlacht“ einzulassen!

Dieses Versprechen hat die Bürgerinitiative bis heute eingehalten.

(Trotz ständiger Unterstellungen der Gegenseite hat die Bürgerinitiative bewusst nicht reagiert).

**2) Wahrheiten zum Thema Braike-Wangen:**

Die Bürgerinitiative Braike-Wangen hat immer wieder versprochen, sich nur an Fakten zu orientieren.

Dieses Versprechen an die Bürger und an Herrn OB Hauswirth hat die Bürgerinitiative bis heute eingehalten!

Die Infobroschüre der Bürgerinitiative soll deshalb zu der Versachlichung und objektiven Information der Bürger beitragen!

**3) Zum Thema Anzahl der Arbeitsplätze:**

Auf Braike-Wangen ist ein Lager für „Liegewaren“ geplant.

Bisherige Standorte für „Liegewaren“:

- Wendlingen (hier sind momentan deutlich weniger als 100 Mitarbeiter beschäftigt!)

- Frickenhausen (hier sind momentan deutlich weniger als 100 Mitarbeiter beschäftigt!)

Zusammengefasst in Metzingen ergeben sich dann anfänglich vielleicht 150 Mitarbeiter.